

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

(Vom 7. August 1878.)

Der Bundesrath hat den bisherigen zweiten Assistenten an der eidg. polytechnischen Schule für darstellende Geometrie und Geometrie der Lage, Hrn. Johannes Keller, von Mandach (Aargau), zum ersten Assistenten befördert.

Der Bundesrath hat gewählt:

(am 7. August 1878)

- | | |
|-------------------------------|---|
| als Postkommis in Lausanne: | Hrn. Lucien Barroud, Postaspirant, von Leysin (Waadt), in Lausanne; |
| „ „ „ Basel: | „ Rudolf Staub, Postaspirant, von Glarus, in Wyl (St. Gallen); |
| „ Posthalter in Oberkulm: | „ Rudolf Hunziker, von Muhen (Aargau), in Oberkulm (Aargau); |
| „ „ „ Goßau: | „ Johannes Schaufelberger, Kaufmann, von Ottikon (Zürich), in Unterottikon-Goßau; |
| „ Zolleinnehmerin Mannenbach: | „ Jakob Fehr, von und in Mannenbach (Thurgau). |
-

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1878
Année	
Anno	
Band	3
Volume	
Volume	
Heft	37
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	10.08.1878
Date	
Data	
Seite	504-504
Page	
Pagina	
Ref. No	10 010 062

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.